

Expediente: 1482-U-2024

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

ORDENANZA

Artículo 1º.- Otórgase el título “Mérito Deportivo” al deportista marplatense Horacio Zeballos por la obtención del primer puesto del ranking mundial de tenis en modalidad dobles de la ATP, conseguido luego de su actuación en el Torneo Masters 1000 de Madrid y por su extensa y destacada trayectoria como tenista profesional.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. Horacio Zeballos en un acto a convocarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoín” del Honorable Concejo Deliberante, en fecha y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 07-5-2024
Deportes y Recreación, 13-5-2024

Reunión nº 7
Reunión nº 4

FUNDAMENTOS

El presente reconocimiento tiene por objeto otorgar el título “Mérito Deportivo” al Sr. Horacio Zeballos por la obtención del N° 1 del Ranking ATP de dobles.

Horacio Zeballos, nacido en la ciudad de Mar del Plata, es un tenista de élite, cuyo compromiso con el deporte fomenta la formación integral de las personas, generando espacios de participación e inclusión, e inspirando a los y las jóvenes de nuestro Partido a la elección de una vida saludable ligada a la vida del deporte. Se formó en el Edison Lawn Tennis Club de esta ciudad.

En Grand Slam, alcanzó octavos de final en el torneo individual de Roland Garros 2017, en tanto que fue finalista de dobles masculinos en el Abierto de Estados Unidos 2019 y en los Campeonatos de Wimbledon 2021 y 2023.

Horacio Zeballos actualmente se desempeña exclusivamente como doblista, habiendo alcanzado la marca de 20 títulos, convirtiéndose así en el jugador argentino más ganador en dicha especialidad, superando en esa marca al mejor tenista argentino de todos los tiempos, Guillermo Vilas.

Ganó el premio “Olimpia de Plata” al mejor tenista argentino de la temporada 2021, gracias a un excelente desempeño en dicho año, ganando con Marcel Granollers los Masters 1000 de Cincinnati y Madrid, además de jugar la final de Wimbledon.

Horacio recientemente, en un hecho histórico para el deporte nacional, obtuvo el puesto n° 1 del ranking del circuito ATP en dobles, con su compañero el español Marcel Granollers al vencer a Hugo Nys y Jan Zielinski por los cuartos de final del Torneo Masters 1000 de Madrid.

Horacio Zeballos es el primer argentino entre los varones en lograr el primer puesto en la especialidad por parejas.

Es importante reconocer a los deportistas locales ya que ello implica una muestra de respeto y valoración por su esfuerzo, dedicación y logros en su disciplina deportiva. Esto puede tener un impacto positivo en su persona y motivación para seguir mejorando y alcanzando metas.

Ellos son una fuente de inspiración para la comunidad, especialmente para los jóvenes, al destacar sus logros se intenta fomentar el interés y la participación en el deporte, así como el desarrollo de habilidades y valores como la disciplina, el trabajo en equipo y la perseverancia.

El reconocimiento a Horacio Zeballos puede contribuir a la promoción del deporte y su desarrollo en la comunidad, generando un sentido de pertenencia y orgullo local, así como atraer recursos y apoyo para la práctica deportiva. Puede estimular la competencia deportiva y motivar a otros a superar los logros de los deportistas reconocidos, pudiendo contribuir al desarrollo de una cultura deportiva y al mejoramiento de los niveles de competencia en el Partido.

El Estado debe reconocer a sus deportistas porque el deporte no solo es una forma de entretenimiento, sino también una actividad que promueve valores positivos como la salud, el trabajo en equipo, la disciplina, la perseverancia y la dedicación. Además, los deportistas se sacrifican mucho para alcanzar el éxito en su carrera, invirtiendo tiempo, dinero y esfuerzo en su entrenamiento y preparación. El reconocimiento del Estado es una forma de retribuir y honrar estos esfuerzos y logros. Esto puede llevar a beneficios prácticos para ellos, como el acceso a financiamiento, instalaciones y recursos para el entrenamiento y la competición. También ayuda a mejorar el nivel y la calidad del deporte en la región y aumentar las posibilidades de éxito en competiciones nacionales e internacionales.

En resumen, el reconocimiento del Estado a sus deportistas es una forma de promover valores positivos, retribuir los esfuerzos y logros de los deportistas y mejorar el nivel y la calidad del deporte en el país.

Asimismo, la Ordenanza N° 19.718 instituye en el Partido de General Pueyrredon el título “Mérito Deportivo”, el que consiste en el reconocimiento oficial a personas físicas o jurídicas, de trayectoria destacada en el ámbito del deporte, cuya actuación fomente la formación integral de las personas, genere espacios de participación e inclusión e inspire la elección de una vida saludable.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Mérito Deportivo” al deportista marplatense Horacio Zeballos por la obtención del primer puesto del ranking mundial de tenis en modalidad dobles de la ATP, conseguido luego de su actuación en el Torneo Masters 1000 de Madrid y por su extensa y destacada trayectoria como tenista profesional.-